
佐藤利行理事長・学長のコメント 

本年５月に申請した文部科学省の「令和５年度大学・高専機能強化支援事業」に

ついて、この度本学の構想が選定された旨の通知を受けました。 

 かねてより設立団体である福山市からデジタル人材の育成などの機能充実の要

請があり、産業界から理工系の人材育成の要望をいただいております。また申請以

降、いくつかの地域の企業や高等学校等を回り、新学部の設置に対する期待の大き

さを切実に感じています。 

 理工系学部への進学をめざす高校生たちの受け皿となり、福山市立大学で学んだ

学生が地元の企業等で活躍できるようなスキームを構築したいと考えています。 

 今後は、地域の企業・高校を対象にヒアリングやアンケートによるニーズ調査を

実施するとともに、有識者による検討委員会を設置して、新学部の基本構想の策定

に着手します。 

 また、福山市や商工会議所を中心とした産業界との連携によって本構想の実現に

向けた具体的な検討を進めるなかで、地域の発展に一層貢献できる大学、地域に愛

される大学をめざし、学長としてリーダーシップを発揮してまいります。 


